

# Neustart bei Kolping trägt erste Früchte

**DIÖZESE** Manfred Fürnrohr informierte über den 99. Katholikentag.

**BODENWÖHR.** Die im Januar begonnene Wiederbelebung der Bodenwöhrer Kolpingfamilie führte dazu, dass die Bezirksversammlung im Bodenwöhrer Pfarrheim Sankt Barbara stattfand. Bezirksvorsitzender Albert Fischer zeigte sich erfreut über den Neustart in Bodenwöhr und sagte, er hoffe, dass es in Bodenwöhr wieder aufwärtsgeht. Neben dem Hausherren Präses Pfarrer Johann Trescher war auch sein Amtsbruder Präses Pfarrer Helmut Brügel aus Burglengelfeld mit seiner Kolpingfamilie nach Bodenwöhr gekommen.

Bezirksvorsitzender Albert Fischer gab einen kurzen Abriss über die Aktionen des vergangenen Jahres. Er stellte fest, dass bei der Altkleideraktion im Herbst zwar 1400 Kilogramm weniger gesammelt wurden, aber trotzdem 2000 Euro mehr Ertrag erzielt werden konnte. Leider war die Beteiligung beim Benefizkonzert mit Brigitte Traeger in Teublitz sehr niedrig.

Im Anschluss sprach der Geschäftsführer des Diözesankomitees im Bistum Regensburg, Manfred Fürnrohr, über den 99. Deutschen Katholikentag, der vom 28. Mai bis 1. Juni in Regensburg stattfindet. Hierzu werden über 60 000 Dauer- und Tagesteilnehmer in der Domstadt erwartet. Karten und weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.katholikentag.de/teilnahme](http://www.katholikentag.de/teilnahme) oder per Telefon (09 41) 5 84 39 03 90. (tlz)

## TERMINE

- **Nach seinem Bericht** gab Albert Fischer noch einen Ausblick auf die kommenden Veranstaltungen.
- **Die Altkleidersammlung** wird am 5. April durchgeführt.
- **Die Bezirksmaiandacht** in Leonberg findet am 9. Mai statt. Beginn ist um 19 Uhr.
- **Der bereits** ausgebuchte Kolpingsausflug wird von 12. bis 17. Mai abgehalten.
- **Zur Wallfahrt** nach Altötting pilgern die Kolpingmitglieder am 3. Oktober.
- **Die nächste** Altkleidersammlung ist für den 11. Oktober vorgesehen. (tlz)



**Manfred Fürnrohr sprach über den Katholikentag in Regensburg.** Foto: tlz